



ONLINE TICKETS

**TICKETS
OHNE ANSTEHEN
NO QUEUING
TICKETS**

ADRESSE
ADDRESS
Karl-Liebknecht-Str. 1
10178 Berlin-Mitte

KONTAKT
CONTACT
+49 30 847 123 7-30
post@ddr-museum.de

ANFAHRT
DIRECTIONS
S-Bahn S3, S5, S7, S9
Hackescher Markt

U-Bahn U5
Museumsinsel, Rotes Rathaus

Bus 100, 200
Tram M4, M5, M6
Spandauer Straße/
Marienkirche

Neben der Museumsinsel,
gegenüber dem Berliner Dom
Next to Museum Island,
opposite Berlin Cathedral

ÖFFNUNGSZEITEN
OPENING HOURS
Mo – So 9 – 21 Uhr
Mon – Sun 9 am – 9 pm

EINTRITT
ADMISSION
Regulär 13,50 €
Ermäßigt 8,00 €
Regular 13.50 €
Reduced 8.00 €

Kinder unter 6 Jahren sind frei.
Children under the age of 6 free.

www.ddr-museum.de

- facebook.de/ddrmuseum
- twitter.com/ddrmuseum
- instagram.com/ddrmuseum
- tiktok.com/@ddrmuseum
- youtube.com/ddrmuseum
- pinterest.com/ddrmuseum



07.2023 | v.l. S.d. P. Quirin Graf Adeimann v. A. DDR Museum Berlin GmbH, Karl-Liebknecht-Str. 1, 10178 Berlin

**MEINUNGEN
REVIEWS**

»[...] das DDR Museum in Berlin [...] vermittelt anhand klug gewählter, aussagekräftiger Objekte lebensnah den DDR-Alltag und die Geschichte des Arbeiter- und Bauernstaates, ohne nostalgisch verklärend zu sein.«

[...] the DDR Museum in Berlin [...] conveys everyday life in the GDR and the history of the workers' and peasants' state in a true-to-life way, using cleverly chosen, meaningful objects and without being nostalgically transfiguring.«

Frankfurter Allgemeine Zeitung, 05 | 2023

»Die Museumslandschaft ist vielfältig. Ganz besonders sticht aber das Museum gegenüber dem Berliner Dom heraus: das DDR Museum.«

Germany's museum landscape is diverse. But the museum opposite the Berlin Cathedral stands out in particular: the DDR Museum.«

BILD der Frau, 05 | 2023

»Spannend ist die Vielfalt der Präsentation.«

»The variety of the presentation is exciting.«

Tagesspiegel, 07 | 2016

»Modernste Technik macht die Zeitreise in den real existierenden Sozialismus zum medialen Abenteuer.«

»State-of-the-art technology turns the journey through time to real existing socialism into a medial adventure.«

Sächsische Zeitung, 04 | 2019

Google 4,3 ★★★★★

facebook 4,4 ★★★★★



**A HANDS-ON GESCHICHTE
EXPERIENCE ZUM
OF HISTORY ANFASSEN**

**BERLINS INTERAKTIVES MUSEUM
BERLIN'S INTERACTIVE MUSEUM**



**MAUER
BERLIN WALL**



**SPIELERISCH GESCHICHTE ERLEBEN
PLAYFULLY EXPERIENCE HISTORY**



**ALLTAG
EVERYDAY LIFE**



ZEITREISE IN DEN SOZIALISMUS

Wie sah das Leben im Sozialismus aus? Entdecken Sie einen längst vergangenen Staat und tauchen Sie mit der ganzen Familie in 40 Jahre DDR-Geschichte ein. Sie begeben sich in einer der interaktivsten Ausstellungen der Welt auf eine abwechslungsreiche Zeitreise: Alles wartet darauf, angefasst und erlebt zu werden. Besondere Highlights sind die einzigartige Trabant-Fahrsimulation sowie die originalgetreu eingerichtete »WBS 70«-Plattenbauwohnung. Mit hunderten originalen Objekten, von denen viele ausprobiert werden können, Begleittexten und exklusiv für das DDR Museum entwickelten (Medien-)Installationen lernen Sie spielerisch, lehrreich und unterhaltsam die großen Geschichten und kleinen Details aus dem spannenden Alltag der DDR kennen.



**STASI
STATE SECURITY**



LIFE BEHIND THE WALL

What was life like under socialism? Discover a bygone state and immerse yourself in 40 years of DDR history with the whole family. You will embark on a varied journey through time in one of the most interactive exhibitions in the world: Everything is waiting to be touched and experienced. Special highlights include the unique Trabant car driving simulation and the »WBS 70« tower block building flat furnished true to the original. With hundreds of original objects, many of which can be tried out, accompanying texts and (media) installations developed exclusively for the DDR Museum, you will learn about the big stories and small details from the exciting everyday life of the DDR in a playful, educational and entertaining way.



**EINZIGARTIG INTERAKTIV
UNIQUELY INTERACTIVE**



Im DDR Museum werden Sie selbst aktiv, nutzen alle Sinne und erleben weltweit einzigartige Medieninstallationen: Schlendern Sie durch eine voll eingerichtete Plattenbauwohnung, probieren Sie am digitalen Spiegel Kleidung an, machen Sie eine Spritztour in der exklusiven Trabant-Fahrsimulation. Interaktive Spiele, futuristische Ausstellungstechnik und authentische Originale versetzen Groß und Klein in die sozialistische Vergangenheit.

At the DDR Museum you are an active participant, use all your senses and experience one-of-a-kind media installations: explore a fully furnished prefabricated five-room apartment, try out the fashion of the time at the digital wardrobe or joyride with the family in the world's only Trabant driving simulator. The state-of-the-art exhibition technology, numerous interactive games, and authentic original pieces will transport people of all ages into the communist past.